

Fecha: 10-07-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

Noticia general

Título: Empresas refuerzan su trabajo colaborativo por la sostenibilidad

GRUPOS DE EMPRESAS LÍDERES ODS:

Empresas refuerzan su trabajo colaborativo por la sostenibilidad

Pág.: 9

Cm2: 607,4 VPE: \$7.979.207

Pacto Global Chile reafirma su compromiso con la Agenda 2030, invitando a sus más de 200 empresas socias a ser protagonistas en la aceleración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a través de su participación activa en sus 10 grupos de trabajo.

os ODS, adoptados por la Asamblea General de Naciones

Unidas en 2015, representan un llamado universal a la acción para erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar prosperidad para todas las personas. Desde su mandato inicial, Pacto Global ha sido reconocido como una plataforma clave para movilizar al sector privado en torno a estos objetivos. En 2025, a solo cinco años del

horizonte de la Agenda 2030, la red local de Pacto Global en Chile ha reforzado el trabajo de los Grupos de Empresas Líderes, alineando su accionar con las prioridades estratégicas definidas a nivel global, las cuales se articulan en torno a cinco ejes clave:

1. Acelerar la sostenibilidad empresarial fortaleciendo la ambición, rendición de cuentas y capacidades del sector privado.

2. Promover entornos habilitadores

mediante el diálogo político y la colaboración público-privada. 3. Lograr impacto medible en áreas prioritarias como clima, género,

trabajo decente y gobernanza. 4. Fortalecer la regionalización y adaptación local de la estrategia a través de redes nacionales más

5. Acelerar la transformación digital

para mejorar la recopilación de datos la transparencia y el seguimiento del progreso empresarial hacia los ODS. Es así como durante 2025, los

grupos han integrado estas temáticas de forma transversal en sus planes de trabajo, desarrollando diagnósticos, compartiendo buenas prácticas y promoviendo compromisos concretos por parte de las empresas participantes. Además, se han fortalecido los vínculos con el sector público, organismos internacionales, ampliando el acceso a herramientas, guías prácticas y cursos disponible en la plataforma

UN Global Compact Academy, con el fin de mejorar capacidades internas y alinear estrategias corporativas con los objetivos globales.

COLABORACIÓN COMO **EJE ESTRATÉGICO**

Acorde al mandato renovado por la Asamblea General de Naciones Unidas, Pacto Global promueve la colaboración intersectorial como bas para escalar el impacto en los ODS. En este contexto, los Grupos de Empresas Líderes se consolidan como espacios dinámicos de co-creación, donde empresas de distintos sectores, tamaños y regiones comparten aprendizaies.



desafíos y soluciones, fortaleciendo su contribución a los ODS desde una

perspectiva sistémica.
Pacto Global Chile reitera el
llamado a sus empresas socias a sumarse a estos espacios de trabajo v a impulsar desde sus realidades

cambios significativos hacia un desarrollo sostenible con sentido de urgencia y compromiso. Las empresas interesadas en participar pueden inscribirse de forma permanente a través del calendario disponible en

www.pactoglobal.cl/agenda-pg/

126.654

320.543

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Además la organización alienta nuevas empresas a formar parte. Para más información sobre los beneficios y requisitos, pueden escribir al correo socios@pactoglobal.cl.